

小学校通信

令和6年7月3日(水)

五島市立久賀小中学校

No. 15

文責：大河内

充実! 交流学習

6月28日(金)、今年度初めての交流学習に行きました。始めは、にぎやかさと人数の多さに圧倒されていましたがすぐに溶け込んでいました。5年生は、音楽では二人で校歌を披露しました。二人とは思えない声量に玉之浦小の友だちも驚いていました。その後、合奏と合唱をしました。いつもは二人だけで音の重なりに気を付けて歌っていますが、多い人数で歌う響きにある合唱に満足しているようでした。合奏ではたくさんの種類の楽器の音の重なりを楽しみました。ポートボールやバスケットボールでも普段なかなかできないゲームができてとても嬉しそうでした。昼休みには全員(24名)で「何でもバスケット」をしました。とても盛り上がり、楽しい時間が過ごせました。

【子ども達の感想】

- ・自分の学校と玉之浦小では違いがあったので勉強になりました。小体連でまた会いたいです。
- ・5・6年生が始めから最後までみんなを仕切っていてすごいなと思いました。1〜4年生もルールを守ってケンカをせずに楽しんでいて良かったです。また、次に会う機会があったらもっとスポーツなどをしてみたいです。
- ・色々な計画を立ててくれていてうれしかったです。一番楽しかったのはポートボールでみんながチェストパスで皆さんとボールをつなぐことができてうれしかったです。

